



Pedro Suárez, Bruno Martínez, Héctor Fuente, Carlos López, Adrián Abaigary Ángel Negueruela. :: E.C.

## Los pelotaris lideran el Nacional

### PELOTA

Vencieron con facilidad al San Cosme Promesas y acaban la primera vuelta de la competición al frente de la clasificación

:: J. L. C.  

**GIJÓN.** El equipo de pelota del Grupo se sitúa al frente del

Campeonato de España de segunda categoría, tras concluir la primera vuelta y vencer con comodidad al San Cosme Promesas en los dos partidos que disputó el pasado fin

de semana en el frontón grupista. En la modalidad de paleta, los locales Pedro Durán y Roberto Couso vencieron el primer set con facilidad por 15-10.

Fue un juego con poco peloteo por parte de ambos binomios, en el que los hermanos Gil, la pareja riojana, no consiguieron estar cómodos en ningún momento sobre el frontón grupista y, además, cometieron muchos errores.

El segundo set los tantos fueron más vistosos, con algunos puntos muy disputados ante este joven dúo de La Rioja, que solo cuenta con 17 años. Al final, el resultado fue similar al del primero, con un 15-11 para

los gijoneses, que apenas le dieron opciones a su rival.

En los que se refiere a los encuentros de pala corta, el jugador local Bruno Martínez fue quien marcó las diferencias al estar muy certero en sus golpes, al mismo tiempo que le dio mucha velocidad a la pelota en sus acciones.

El resultado en el primer set fue 15-11 a favor de los grupistas, aunque la mayoría de los puntos visitantes se produjeron por fallos de los locales.

Héctor Fuente sigue sin confianza en su saque, aunque muy seguro en el peloteo. En el segundo set, los riojanos Ángel Negueruela y Adrián Abaigary tampoco fueron capaces de frenar al delantero local y el resultado quedó en un contundente 15-6, que deja muy clara la superioridad de los pupilos de Adrián Vázquez.

Los gijoneses reanudarán el Campeonato de España de segunda categoría en el frontón segoviano del Pradillos de Valledado el próximo 7 de febrero.

## Las grupistas destacan en la primera cita de la temporada

### VOLEIBOL

:: L. R.

**GIJÓN.** Los tenistas de la escuela del Grupo cobran notable protagonismo en este comienzo de año con nuevos éxitos en las competiciones autonómicas.

En la primera competición del año que organiza la Federación del Principado, los grupistas se dejaron notar con su enorme progresión, que ha propiciado excelentes resultados.

Y es que en el Circuito Federativo, que se disputó el pasado fin de semana en Avilés, los 'raquetas' de la polideportiva sociedad gijonesa dominaron en tres de las cuatro pruebas disputadas. Concretamente, se dejaron notar en las ca-

tegorías alevín y cadete, femenino y masculino.

Ángela del Campo y Jaime Paquet brillaron en la primera de ellas, mientras que Javier Fernández destacó en la segunda. Los tres vencieron, respectivamente, a sus compañeros Rocío Moris, Diego Celorio y Juan Barahona.

En lo que se refiere al Campeonato Social de Dobles, los ganadores se decidirán esta semana con la disputa de las correspondientes finales de cada una de las categorías en juego.

Los torneos regionales continuarán los próximos días 30 y 31 enero, así como el 6 y 7 de febrero, con la celebración del I Circuito Iniciación en las categorías benjamín y alevín.



Los grupistas dominaron en el Club de Tenis Avilés. :: E.C.

## El Gijón Basket gana en Mieres y es más líder

### BALONCESTO

El Basket Norte se hace con el derbi local al vencer a domicilio al Pumarín en Perchera

:: J. L. C.

**GIJÓN.** El Gijón Basket, tras una jornada de descanso, reanudó la Liga de Primera Nacional con una victoria en la cancha del filial del Mieres, por 64-37, con la que se reafirma en la cabeza de la tabla, con dos puntos de diferencia sobre el Zumosol Sánfer, que sigue segundo.

► Mieres B: Álvarez (2), Soto (20), Baldursson (12), Ivanovski, Acevedo (8), Héctor (2), Pablo Bernaldo (8), Quique (2) y Saúl (10).

► Víctor Moro (22), Bonilla (10), Cuba (10), Cheikh (9), Dani González (15) y Javi González (10), Javi Iglesias (2), Cadrecha (9) y Sarasúa.

► Parciales: 18-27, 19-26, 12-22 y 15-22.

Por su parte, el Basket Norte ganó a domicilio al Pumarín (55-60) en el derbi gijonés, que se disputó el pasado sábado en el Palacio de Deportes.

Los visitantes, pese a que estuvieron muy merendados de efectivos -solo se presentaron con ocho jugadores-, se impusieron a los del popular barrio local gracias a un parcial de 0-17 en los siete primeros minutos del tercer cuarto, con un Víctor de Blas sensacional en la dirección del equipo y en el lanzamiento exterior.

► Pumarín: Torri (17), Adán (11), Hugo (10), Aitor (10), Valvi (3), Javi Fernández (2), De Vega (2) -cinco inicial-, Sergio, Cabero, Lorenzo y Ríos.

► Basket Norte: Víctor (19), Hevia (16), Marqués (9), Sebas (7), De la Flor (7), Vital (2) -cinco inicial-, Saúl y Héctor.

► Parciales: 17-18, 32-23, 38-45 y 55-60.

Mientras, el Fernández Consultoría AA. Codema ganó en Oviedo al Art Chivo por 59-73, resultado que le permite tener la diferencia de tantos a su favor.

► Art Chivo: García (4), Marín (9), Morillo (14), Diéguez (6), Gómez (4), Prieto (4), Vecino (7), Benavides (2), Fernández (8) y Quintana.

► AA. Codema: Tardón (15), Crisman (10), Durán (1), Javi MC (7),



Carlos Hevia, del Basket Norte, encara el aro ante Aitor Ruiz de Lara en el derbi gijonés entre el Pumarín y el Basket Norte. :: DANI MORA

Lastra (7), Antuña (2), De los Santos (6), Miguel (9) y Palacio (16).

Entre los últimos minutos del primer cuarto y los primeros del segundo, un parcial de 0-19 fue determinante para las aspiraciones del quinto retorciano que, con este arteón encarriló el encuentro.

El filial del Grupo, con parcial de 28-16 en el primer cuarto, se impuso en casa con el Zumosol Sánfer, por 87-75, por lo que favorece de paso al Gijón Basket en su liderato.

► Zumosol Sánfer OCB: Parada (19), Lucas (7), García (3), Rodríguez (13), Néstor (3), De La Madrid (4), Alonso (12), Nacho, Antonio (3), Óscar (8), Alex (3) y Lorenzo.

► Grupo: Rubiera (21), Sánchez (18), Adebá (6), García (22), Bocero (11), González (5) y Blanco (4).

► Parciales: 28-16; 19-17; 20-17; 20-25.

La jornada en la Primera División se completó con el triunfo de la Adética sobre el Navia, por 77-62.

## El equipo sénior se quedó fuera de las finales del Campeonato de España de sala

### HOCKEY

:: J. L. C.

**GIJÓN.** El equipo sénior del Grupo Covadonga, que se proclamó Campeón de Asturias tras vencer en la final al Codema, se quedó fuera de las finales del Campeonato de España de hockey-sala.

Los grupistas cayeron el sector del Nacional que se disputó el pasado fin de semana en el complejo deportivo Oira de Orense, donde no consiguieron ganar ninguno de los encuentros en juego.

El conjunto gijonés cayó ante El Sardinero cántabro y el Albor y el Barrocas gallegos, que fueron muy superiores.

Ahora toca el turno de los equipos juveniles, masculino y femenino del Grupo, que acudirán a la fase de sector del Campeonato de España de esta modalidad de sala en busca de un lugar en las finales nacionales.